



PDI realiza trabajos investigativo por robo con violencia a empresa en Parral

La situación se produjo en horas de la tarde del jueves, en donde sujetos desconocidos ingresaron a la sucursal de la una reconocida empresa de telecomunicaciones de Parral, la cual se encontraba con trabajadores en su interior, a quienes intimidan con armas de fuego, sustrayendo una gran cantidad de teléfonos celulares.

Por ello, la Fiscalía de Flagrancia instruyó a detectives de la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) Linares, realizar el proceso investigativo, como inspección ocular del sitio de suceso, empadronamiento del sector, entrevistas a víctima y testigos, levantamiento de evidencia y revisión de cámaras de seguridad.

A la hora, los detectives continúan realizando diferentes diligencias tendientes para establecer la dinámica cómo los autores del hecho.

